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José Luis González recibe la José Luis González recibe la 
Medalla al Mérito EmpresarialMedalla al Mérito Empresarial
Recibió el reconocimiento por su aportación social e iniciativas como la atención prioritaria de 
niñas y niños con cáncer, así como encabezar el Banco de Alimentos. 

La Universidad desembolsará el recurso por el predio que ocupa la escuela, derivado del juicio 
promovido por el ejido Los Guayabos, ubicado en Zapopan; el terreno fue donado en 1990. 

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Ja

lis
co

@
A

tla
sf

c

UdeG pagará 60 millones 
de pesos por la Prepa 8
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La Universidad de Guadalajara 
debe pagar 60 millones de 
pesos por el predio que ocupa la 
Preparatoria número 8, derivado 

del juicio promovido por el ejido Los 
Guayabos.

El rector General, Ricardo Villanueva 
Lomelí informa que el terreno fue 
donado por el gobierno municipal de 
Zapopan en 1990, y la prepa se construyó 
durante el periodo presidencial de 
Carlos Salinas de Gortari, mediante 
el esquema asistencial Solidaridad, 
“llevamos años con muy malas noticias, 
lo hemos estado tratando de defender; 
desde que yo llegué a la rectoría era 
un juicio que ya estaba muy mal 
manejado, la verdad, y es un tema, 
sobre todo del municipio de Zapopan, 
en administraciones anteriores, que lo 
manejó muy mal. A nosotros nos donó el 
predio el municipio Zapopan, o sea que, 
realmente quien ha venido perdiendo 
este juicio es el municipio Zapopan”.

Villanueva refiere que el 
ayuntamiento zapopano que no 
acreditado adecuadamente el terreno 
de Anillo Periférico Norte Manuel 
Gómez Morín, donde se ubica el 
plantel en el que estudian alrededor 
de 2 mil alumnos, “es un juicio muy 
complicado, de esos lastimosos que 
pesa mucho pensar en pagarlos; es 
muy lamentable que se hagan estos 
negocios jurídicos años después, 
cuando es evidente que el ejido donó 
eso para poner una preparatoria, y 
que cuando llega la preparatoria se 
plusvaliza todo lo demás, que todos 
ganan, y 20 años después quieren 
sacarle otro dinero más a algo que ya 
habían donado. De esos juicios que 
son muy lastimosos, que he tratado 
de defenderlo como he podido, con 
uñas y dientes, pero sí, hasta ahorita 
no tenemos buenas noticias, estamos 
buscando como pagarlo, ya es un 
tema financiero porque si estamos 
condenados al pago, el problema es que 
no hemos tenido dinero para pagarlo; 

Ordenan a UdeG el pago 
de 60 mdp por la prepa 8
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El recurso que tendrá que salir de la Máxima Casa de Estudios es 
derivado del juicio promovido por el ejido Los Guayabos

El Rector General, Ricardo Villanueva Lomelí.

hoy es uno de los más complicados que 
mantiene la Universidad”.

La Casa de Estudios solicitó, sin éxito, 
al Congreso del Estado, un apoyo 
extraordinario de 60.9 millones de pesos 
para el pago de la indemnización al 
ejido, “estaban pidiendo gastos y costas, 
y algunas cosas que en su momento se 
tienen que pagar, y tendremos que 
negociar”.

UN ASUNTO MUY VIEJO, 
COMPLICADO, Y LARGO

Jurídicamente el ejido Los Guayabos 
resultó propietario de la superficie 
referenciada como “frente a la Unidad 

Deportiva Tabachines Sur”, en la que se 
encuentra la Escuela Preparatoria 8 de 
la Universidad de Guadalajara desde 
1991; fue un terreno ejidal sobre el cual, 
Ayuntamiento de Zapopan, el 20 de 
febrero de 1975, propuso la donación 
de la superficie a la Casa de Estudios 
para construir una preparatoria, y 
comenzó el proceso expropiatorio el 
03 de marzo de 1986, según se publicó 
en el Diario Oficial de la Federación.

Por esas fechas, el gobierno 
zapopano también expropió los 
terrenos de la Prepa 9 en la zona 
denominada “Paraísos del Collí”, y 
ambos predios los cedió a título de 

donación a la UdeG, según un Decreto 
Expropiatorio fechado el 19 de mayo 
1988, y publicado el 06 de junio de ese 
mismo año, en el Diario Oficial de la 
Federación.

La Preparatoria 8 inició sus clases 
el 1 de marzo de 1991, y el ejido Los 
Guayabos interpuso, el 27 de mayo 
de 1991, un juicio de amparo en el 
Juzgado Primero de Distrito en Materia 
Administrativa, en el cual, el juez calificó 
como inconstitucional la expropiación 
efectuada por el Ayuntamiento 
de Zapopan, y ordenó reponer el 
procedimiento de expropiación, pero 
el procedimiento nunca se repuso, y 
luego se acusó la omisión.

Dado lo anterior, en octubre de 2005, 
se acordó que el gobierno municipal 
debería emitir una contraprestación 
económica a la representación ejidal; 
pero se excluyeron las instalaciones de 
la Prepa 8 en el convenio, y eso dio pie 
a un juicio agrario bajo argumentos de 
perjuicios al propio ejido y a la sociedad 
en general por ser un servicio público.

Ahora se sentencia al pago de una 
indemnización a favor del ejido, 
reconoce el rector: “al final tenemos 
que pagar, lo haremos, hay que 
cumplir la ley, o sea, lo que los 
tribunales digan lo vamos a hacer, 
pero he tratado de defender a no 
hacerlo, porque yo creo que en el 
fondo es una injusticia, pero pero a 
veces la relación de sentencia-justicia 
no es lo mismo siempre, entonces a 
veces que hay que cumplir el derecho, 
aunque no sea justo”.
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Entregan Medalla al 
Mérito Empresarial

José Luis González Iñigo 
lo recibió de manos 

del Gobernador por su 
huella en la historia

 del Estado
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En honor a aquellas personas que 
hacen un esfuerzo por dejar su 
huella en la historia del Estado, 
y por su trayectoria en el sector 

alimenticio, pero, sobre todo, su 
aportación social a iniciativas como la 
atención prioritaria de niñas y niños 
con cáncer, así como encabezar el 
Banco de Alimentos que apoya a 
miles de personas para que no sufran 
pobreza alimentaria, fue entregado 
el premio al Mérito Empresarial René 
Justin Rivial León a José Luis González 
Iñigo, explicó el gobernador, Enrique 
Alfaro.

“Para poder enfrentar uno de los 
retos más complejos en la historia de 
nuestro estado como fue la pandemia. 
El apoyo de la iniciativa privada 
para la reactivación económica en 
medio de esa emergencia sanitaria 
fue una muestra de solidaridad y de 
compromiso que creo que va a quedar 
para la posteridad y mucho de ese 
liderazgo tuvo que ver con lo que tú 
hiciste, José Luis, con la manera como 
pudiste sumarte a un llamado de 
unidad, de suma de voluntades y de 
cierre de filas por el bien del estado. El 
tiempo al final nos permitió demostrar 
que las decisiones que ahí tomamos 
en esa mesa con muchos de los aquí 
presentes salvaron miles de vidas y 
nos permitieron que Jalisco fuera el 
estado que más rápido recuperara su 
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José Luis ha sido un pilar en importantes organismos empresariales.

En una emotiva ceremonia realizada 
en el Palacio de Gobierno del Estado, 
Pablo Lemus Navarro, Gobernador 
Electo de Jalisco y Alcalde con 
Licencia de Guadalajara, participó 
en la entrega del Premio René 
Rivial a José Luis González Iñigo, un 
empresario cuyo trabajo transformó 
en varios ámbitos al estado. 
Enrique Alfaro subrayó que Pablo 
Lemus tendrá en González Iñigo a 
un consejero invaluable, mencionó 
la influencia y sabiduría que este 
aportó en su administración.

PARTICIPA 
PABLO LEMUS 

economía de todo el país”.
A puerta cerrada, en un emotivo acto 

celebrado en el Palacio de Gobierno 
donde destacaron los aplausos y 
halagos mutuos, el mandatario 
también habló del empeño con el 
que el empresario ha destacado en 
el ámbito deportivo, apoyando al 
equipo de beisbol Charros, así como 
su inquebrantable compromiso con el 
bienestar de un estado que lo adoptó 
hace 60 años. 

“No podía haber mejor hombre 
que hoy entreguemos el premio 
René Rivial a su compañero de 
mil batallas, yo creo que tiene un 

profundo significado, y por supuesto 
que orgullo para mí haber podido 
entregar el primero a un hombre que 
tengo tanto respeto y admiración, 
que tanto me dio como Raymundo 
Gómez Flores. Hoy el segundo premio 
René Rivial se le entrega a José Luis 
González Iñigo por todo lo que ha 
hecho en vida y todo lo que sigue por 
hacer porque estoy absolutamente 
seguro que le queda un buen tramo 
por recorrer”, indicó Alfaro Ramírez.  

Conmovido, el homenajeado 
destacó la unión de su familia, su 
esposa, hijos, nietos, además de mis 
amistades, colaboradores. 

Señaló que, en este camino, al 
que se dedica en últimos años a 
contribuir en proyectos sociales en pro 
de la ciudadanía, continuará hasta el 
último día sosteniendo el legado que 
construyó en la que hoy es su casa: 
Jalisco.  

Nacido en enero de 1944 en 
Hermosillo, Sonora, José Luis González 
Iñigo se formó como Ingeniero 
Químico Administrador en el Instituto 
Tecnológico y de Estudios Superiores 
de Monterrey (ITESM). Además de su 
éxito académico, José Luis también 
dejó su huella en el mundo deportivo, 
siendo una estrella del béisbol que 
le mereció un lugar en el Salón de la 
Fama del Deporte del TEC. 
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Impulsan desarrollo de talento y vinculación
Para diseñar estrategias que faciliten la vinculación laboral entre talento y necesidades en las empresas, el 
Consejo Interinstitucional aprobó los planes de trabajo de las comisiones de Vinculación Laboral, Desarrollo 
práctico, Desarrollo de Talento y de Análisis e Inteligencia. 

“Los resultados de este Consejo son la mejor forma de honrar el espíritu de esta política pública, suma 
de todos los esfuerzos de la iniciativa privada, academia y sociedad civil, donde el talento de las y los 
jaliscienses no solo se capacita y reconoce sino que se vincula a oportunidades laborales que se 
ofrecen en este sistema con rostro humano”, afirmó Xavier Orendáin De Obeso, coordinador de 
Crecimiento y Desarrollo Económico.  

Redacción/Quadratín Jalisco
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Será Guadalajara epicentro 
de industrias creativas 

Del 3 al 7 de septiembre se realizará el Festival Pixelatl donde serán 
presentadas las más recientes innovaciones en las industrias creativas

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Durante cinco días, del 3 al 7 de 
septiembre, Guadalajara será 
sede de la novena edición del 
Festival Pixelatl para presentar 

las más recientes innovaciones en las 
industrias creativas, el coordinador de 
Desarrollo Económico, Alfredo Aceves 
Fernández explicó que esto también 
significará una importante derrama 
para la capital de Jalisco.

“Durante los próximos 3 y 7 de 
septiembre, la ciudad va a recibir 
alrededor de tres mil personas, tres mil 
talentos de todo México y del mundo 
para platicar, para aprender, para 
conocer, para hacer negocios, para 
también divertirse en nuestra ciudad. 
Van a ser personas de cerca de 22 
países. Van a ser más de 150 actividades 
y 900 encuentros de negocios. Por eso 
me parece que Guadalajara se vuelve el 
destino de la creatividad durante esos 
días, el destino del talento”.

Al igual que Guadalajara, Zapopan 
se prepara para ser parte de uno de 
los festivales de industrias creativas 
más importante del país, el Pixelatl, 
donde el tema de los videojuegos tiene 
una representación fundamental, que 
generan más ingresos que el cine y la 
música juntos, por ello, la presidenta 
municipal interina, Ana Isaura Amador 
Nieto, habló del futuro Centro Gamer.

“Que tendremos lo que será el 
Centro Gamer, el primer Centro Gamer 
que tendremos en el estado, y que 
para nosotros, tenerlo como sede en 
Zapopan, va a ser un gran impulso para 
toda esta comunidad que genera una 
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El evento significará una importante derrama para la capital de Jalisco.

Los jaliscienses lograron traerse 95 medallas 
del país asiático.
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Reconocen a ganadores de la Olimpiada de Matemáticas en Singapur
Redacción/Quadratín Jalisco

A su temprana edad sin todo un 
orgullo para sus seres queridos, y 
para Jalisco, 77 niñas, niños y jóvenes 

de primaria, secundaria y preparatoria, 
quienes ganaron un total de 95 
medallas en la Olimpiada Internacional 
de Matemáticas SIMOC 2024 recibieron 

un reconocimiento por parte del 
gobernador de Jalisco, Enrique 

Alfaro quien los invitó a 
realizar un recorrido en 

Palacio de Gobierno 
para conocer los 

murales de José 

Clemente Orozco.
“Y cuando el secretario de Educación me 

dijo que habría que saludarlos, recibirlos 
por todo lo que lograron, le pedí que fuera 
aquí, no en casa Jalisco porque creo que 
es la manera de reconocerles de corazón 
lo que hicieron, porque no es cualquier 
cosa, son de veras un orgullo para Jalisco. 
Por más computadoras que llevemos a 
las escuelas, aunque pusiéramos internet 
en todos los planteles educativos, por 
más que cambiáramos el modelo de 
aprendizaje, no hubiera funcionado sin la 
fuerza de voluntad, sin la determinación 
de todas y todos ustedes. Ustedes son lo 
mejor de Jalisco”.

En este evento compitieron los mejores 
estudiantes de 32 países y territorios y los 
jaliscienses lograron traerse 95 medallas 
del país asiático: 15 de oro, 17 plata y 
63 de bronce, así como 24 menciones 
honoríficas.

En total fueron 77 participantes de 
Jalisco de los 125 que compitieron en 
representación de todo el país, a quienes 
el mandatario estatal dijo que además 
de ser ejemplo de tenacidad, capacidad 
e inteligencia para todos los jaliscienses, 
dan muestra fiel del mejor modelo 
educativo de México, Recrea, educar para 
la vida, que permitió mejorar la calidad 
educativa en Jalisco.

El festival contará 
con nueve programas 
de animación con 17 
mexicanos participando 
junto con cineastas 
de 21 países. Mientras 
que, en el carril de 
videojuegos, participará 
la ejecutiva de ID@Xbox, 
Gricelda Hernández y 
un representante de 
la incubadora para 
videojuegos Bright 
Gambit.

PARA SABER

derrama económica importante, pero 
que además tiene una comunidad de 
valores fuertes, sólidos, importantes, 

y que necesitamos también propiciar 
como lo es toda la comunidad que 
se encuentra solidaria, y que además 

pues tenemos también que conocer 
aquellos que no estamos tan metidos 
en el en el tema de los gamers, pero 
que va a ser una gran parte para poder 
hacer y continuar haciendo.”
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Darán continuidad a programas 
y proyectos del DIF Jalisco 

Maye Villa de Lemus buscará consolidar el trabajo 
realizado desde hace nueve años en los municipios

Redacción/Quadratín Jalisco

 

Para garantizar una transición 
efectiva y eficiente con el cambio 
de gobierno en poco más de tres 
meses, dieron inicio las mesas 

de trabajo de entrega-recepción en el 
Sistema para el Desarrollo Integral de la 
Familia (DIF) Jalisco, en cumplimiento a 
los procesos y plazos establecidos para 
integrar el anteproyecto presupuestal 
del próximo año.

La presidenta de DIF Guadalajara, Maye 
Villa de Lemus, refrendó el compromiso 
de dar continuidad a los objetivos de 
la presente administración estatal, 
en un proceso de retroalimentación 
permanente para consolidar el trabajo 
realizado desde hace nueve años en los 
DIF municipales, y agregó, que entre sus 
prioridades se encuentra aumentar la 
capacidad de atención al autismo, que 
actualmente beneficia a 380 usuarios 
en zona metropolitana.

“Ahora damos atención a niñas, niños 
y adolescentes, pero también adultos 
hasta los 45 años de edad; es un Centro 
de Autismo y Discapacidad Intelectual y 
a lo largo de esta campaña que tuvimos 
la oportunidad de recorrer municipios 
con mucha necesidad, vamos a entrarle 
con el tema del espectro autista en más 
municipios, lo haremos primeramente 
con cuatro para empezar, y será en el 
municipio de Tepatitlán”, afirmó Maye 
Villa de Lemus.
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Maye Villa de Lemus inició con las mesas de trabajo de entrega-recepción. 

Este servicio está disponible para toda la 
ciudadanía. 
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Ofrece DIF GDL diagnósticos de dengue 
Redacción/Quadratín Jalisco 

En busca de detectar y prevenir la 
enfermedad de dengue  el Sistema 
para el Desarrollo Integral de la 

Familia (DIF) Guadalajara cuenta con un 
servicio de pruebas. 

Este servicio está disponible para toda 
la ciudadanía, priorizando a quienes 
presentan síntomas o han estado en 
zonas de alto riesgo.

Este servicio está disponible para toda 

la ciudadanía, con un precio de 438 
pesos e instalaciones que cumplen con 
todas las medidas de salud necesarias.

Las personas adultas mayores pueden 
ser acreedoras de un 40 por ciento de 
descuento, presentando copia de su 
credencial del INSEN o de su INE. 

El horario de recepción de muestras 
es de lunes a viernes, en un horario de 
7:30 a 9 horas. Asimismo, la entrega de 
resultados se hace el mismo día con 
horario de 14 a 15 horas. 

Los interesados deben realizar 
una cita previa, a través del número 
telefónico 33-3848-5049 o 33-3848-
5021, en un horario de 8 a 15 horas. 

Los síntomas varían entre 
una fiebre leve a una fiebre 
incapacitante, acompañado 
de dolor intenso de cabeza, 
dolor detrás de los ojos, 
dolor en músculos y 
articulaciones, y 
eritema.

de la Transición Operativa, quien 
recordó que el primero de noviembre 
es la fecha estipulada para entregar el 
presupuesto del ejercicio fiscal 2025 
al Congreso de Jalisco, el cual debe 
incluir los ajustes derivados de los 
trabajos del equipo de transición, 
por lo que el documento deberá 
ser integrado y validado tanto por 
el ejecutivo estatal y el gobernador 
electo, el 15 de octubre como fecha 
límite.

“Se estará estudiando el 
presupuesto, se estarán visitando 
los centros para hacer cumplir las 
tareas que el gobernador electo Pablo 
Lemus quiere en su proyecto, uno de 
ellos es el Centro de Autismo que ha 
crecido en Guadalajara y Zapopan, y 
que crecerán en todo el interior del 
estado, que actualmente no existe 
una política pública y se estarán 
implementando ésta y muchas más”, 
afirmó Esquer Gutiérrez.

Entre los acuerdos establecidos, 
programarán visitas a los 20 
centros de atención externos del 
organismo estatal con el propósito 
de priorizar necesidades y entre 
los cuales se encuentran los CADI, 
Centros Asistenciales y albergues, 
Centros de capacitación, Centro de 
Rehabilitación, Centro formativo y 
Campamento en Tapalpa, así como 
los Centros de Día para Adultos 
Mayores.

Por parte del equipo de transición 
acudieron Edmundo Amutio Villa y 
Luis García Sotelo, designados por el 

gobernador electo Pablo Lemus para 
llevar a cabo este proceso, además de 
Alberto Esquer Gutiérrez, Coordinador 
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En 21 días quedará reparado  
el socavón de Adolf Horn

El Gobierno de Tlajomulco señaló que se detectó que en ese cruce 
el colector colapsado tenía aportaciones de dos colectores

Redacción/Quadratín Jalisco 

Los trabajos para reparar el 
socavón en Adolf Horn continúan 
sin descanso, es decir, las 24 
horas, los 7 días de la semana 

y es por ello que calculan que en 21 
días quede listo, así lo dio a conocer el 
Gobierno de Tlajomulco

Por medio de un comunicado, 
señala que después de realizar un 
diagnóstico, se detectó que en ese 
cruce el colector colapsado tenía 
aportaciones de dos colectores de 
mayor dimensión, lo que representaba 
una excesiva presión.

Los trabajos iniciaron el pasado 
3 de julio; sin embargo se han ido 
complicando debido a las intensas 
lluvias. Además, se labora con mucho 
cuidado, para no afectar el acueducto 
Chapala a Guadalajara, que se 
encuentra cerca del punto colapsado. 

“Estuvimos trabajando hasta a 7 
metros y medio de profundidad para 
poder sustituir estas obras dañadas, 
este proceso demanda una seguridad 
para el personal y la maquinaria, además 
de que aquí tenemos el acueducto 
Guadalajara-Chapala de manera lateral, 
y por eso se está haciendo con mucho 
cuidado”, subrayó Gustavo Ramos 
Alcantar, Director General de Obras 
Públicas de Tlajomulco.

“Se tiene estimado, con la 
identificación de los puntos de 
falla, 21 días más de obras, porque 
se tienen que hacer procesos 
constructivos distintos. La lluvia nos 
ha retrasado, sí tenemos ese riesgo, 
pero el procedimiento es el correcto”.

Actualmente se construyen cajas 
de concreto con acero de refuerzo 
para evitar que se vuelvan a generar 
hundimientos. Además, ya fue 
sustituido el tubo de acero colapsado 

por uno de material PVC.
Las obras se realizan en coordinación 

con el Gobierno del Estado y hasta el 
momento se han invertido alrededor 
de 6 millones de pesos. Se trabaja 
las 24 horas de los siete días de la 
semana, con una fuerza laboral de 
hasta 30 personas y maquinaria que 
consta de equipo de succión de alta 
presión, equipo de video inspección, 
vactor, retroexcavadora, volteos, 
pipas y bombas.
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Los trabajos iniciaron el pasado 3 de julio, pero las lluvias los han retrasado. 

Este es un reconocimiento a mujeres y 
hombres, fuertes y valientes. 
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Celebran a 
bomberos en 
Tlajomulco 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

El Gobierno de Tlajomulco celebró 
el Día Nacional del Bombero, 
para honrar a los elementos de la 

corporación y a sus familias. Este es un 
reconocimiento a mujeres y hombres, 
fuertes y valientes que están al frente 
de la lucha para mitigar y hacerle frente 
a eventos de emergencia con gran 
profesionalismo.

El Día del Bombero inicialmente se 
celebraba el 1 de julio, pero en 1956 se 
cambió al 22 de agosto, por ser la fecha 
en que se fundó el Cuerpo de Bomberos 
del Puerto de Veracruz en 1873, que fue 
el primero de la República Mexicana.

La dependencia de Protección 
Civil y Bomberos de Tlajomulco está 
conformada por 95 elementos, mujeres 
y hombres, que realizan sus labores en 
las áreas Administrativa, Gestión de 
Riesgos y Operativa.

“Todos los días responden 
oportunamente a las emergencias 
(…) su trabajo es esencial para el 
bienestar de nuestro municipio, ya que 

no podría ser una ciudad modelo 
sin la atención de calidad que 

brindan a la ciudadanía”, 
mencionó Gerardo Trujillo 

Vega, presidente 
municipal interino 

de Tlajomulco.

Realizan bacheo emergente en la 
avenida Adolf Horn, en Tlajomulco 
Para garantizar el tránsito seguro de vehículos en Adolf Horn, este martes comenzó 
el Gobierno de Tlajomulco con un programa de bacheo emergente. 

Las labores arrancaron a la altura de la Calle Prolongación Vicente Guerrero, en el 
sentido norte a sur, hasta el inicio del paso a desnivel.

En total fueron utilizadas 22 toneladas de asfalto para reparar la vialidad, con una 
fuerza laboral de 12 personas apoyadas por dos volteos, dos compactadoras y una 
camioneta pick up. 

Redacción/Quadratín Jalisco
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Entregan firmas en el INE
contra sobrerepresentación
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En representación de decenas de 
organizaciones de la sociedad 
civil, fueron entregadas más 
de 74 mil firmas en el INE en 

Guadalajara para exigir un freno a la 
sobrerepresentación de Morena en 
el Congreso de la Unión, piden a los 
consejeros modificar las fórmulas y 
no permitir que el partido en el poder 
tenga una mayoría aplastante, detalló 
José Manuel Sánchez, de Sociedad Civil 
México.

“Sí, lo que nosotros estamos buscando 
es que se haga una asignación correcta 
de las plurinominales que se tienen 
que asignar, que no haya una sobre 
representación, que no se pase el tope 
que establece la propia Constitución 
de un 60 por ciento que pertenezcan a 
un solo mismo partido o coalición, aun 
cuando no lo quieren hacer ver de esa 
manera, que a los que obtuvieron un 44-
46 por ciento de votación no les entreguen 
en posiciones un 25 o un 26. Lo que 
queremos es que se haga este reparto 
justo, queremos que los ciudadanos 
sigan apoyando. En este caso se utilizó 
la plataforma Citizen Go para recabar la 
mayoría de estas firmas. También hay 
otra plataforma que es Change.org que 
también está funcionando y que llevan 
ahí aproximadamente otras 55 mil.”

De manera física entregaron tres 
mil 486 firmas y 71 mil 782 digitales 
pidiendo el cumplimiento del artículo 
54 de la Constitución Política de los 
Estados Unidos Mexicanos, pidiendo 

a los consejeros ciudadanos del INE y 
autoridad electoral que hagan valer la 
voluntad popular en la representación 
de los partidos en el Congreso de la 
Unión.

Recordaron que comenzaron 
a recabar firmas desde el 
pasado domingo después de las 
concentraciones nacionales, y las 
plataformas están habilitadas hasta el 
próximo viernes, por lo que quienes 
estén interesados aún están a tiempo 
de firmar, relató Rubén López de Misión 
Rescate México.

Y aunque reconocen que estas miles 
de firmas no son vinculantes para 
obligar a las autoridades electorales a 
modificar las fórmulas de asignación de 
diputaciones plurinominales, sí tienen 
pensado acudir al Tribunal Electoral 
una vez que el INE determine las 
asignaciones.
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Buscan que se haga un reparto justo. 

José Luis Tello Ramírez explicó los riesgos 
que observa este gremio.
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Abogados 
se unen al 
rechazo a la 
reforma al PJ 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

 

Ahora se une el Consejo de Colegio 
de Abogados del estado de Jalisco 
a las voces que rechazan la Reforma 

al Poder Judicial por considerarlo un 
peligro para la democracia afectando 
al último contrapeso que existe para 
defender a los mexicanos de los abusos 
de las autoridades.

En representación de 36 colegios 
y 17 mil afiliados, su presidente, José 
Luis Tello Ramírez explicó los riesgos 
que observa este gremio si la iniciativa 
presidencial es aprobada por el 
Congreso de la Unión tal cual la envió 
el Ejecutivo.

“Nos pronunciamos en contra de la 
Reforma al Poder Judicial que pretende 
llevarse a cabo por conducto del 
Ejecutivo Federal así como el Poder 
Legislativo, en el sentido de querer 
dañar la democracia en México, para 
nosotros es indigno que el espíritu 
de la nación caiga meramente en una 
reforma que más allá de beneficiar al 
Poder Judicial de la Federación, daña 
la democracia, daña la transparencia y 
daña los derechos humanos de todos 
y cada uno de los magistrados, de los 
empleados, de los ministros y jueces”.

Explicó que para llegar a ser 
ministro, magistrado o juez 
tienen que demostrar 
gran experiencia, 
resultados de años 
de capacitación y 
estudio.

Arranca paro del Poder Judicial de la Federación
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

 

En el primer minuto del miércoles 21 
de agosto, miles de trabajadores del 
Poder Judicial de la Federación en 

todo el país, y por supuesto, incluyendo 
Jalisco, comenzarán un paro para 
manifestar su rechazo a la Reforma al 
Poder Judicial enviada por el Presidente 
de México, Andrés Manuel López Obrador 

al Congreso de la Unión.
La Asociación Nacional de Magistrados 

de Circuito y Jueces de Distrito del Poder 
Judicial de la Federación, a través de la 
asociación, Juzgadoras y Juzgadores 
Federales, JUFED, dieron a conocer los 
resultados de la consulta en Jalisco 
donde la mayoría votó por el SI al paro.

En su plataforma subieron la 
pregunta: Como titular del Poder 

Judicial de la Federación, ¿Estás 
de acuerdo con la suspensión de 
actividades jurisdiccionales quedando 
solamente guardias para la atención de 
casos urgentes?.

Las respuestas fueron que, de un 
universo de mil 403 juzgadores, mil 202 
votaron por el SÍ realizar la suspensión 
de actividades jurisdiccionales y 201 
por el no, según confirmó JUFED.

Fueron más de 74 
mil rúbricas las que 

se consiguieron para 
solicitar que Morena 

no tenga mayoría en el 
Congreso de la Unión 
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Fernando V te hará creer en la magia 
Con un show nunca antes visto en México, el ilusionista

 jalisciense se presentará en Palcco el 6 y 7 de septiembre 

Diana Beas/Quadratín Jalisco 

En Jalisco existen en diferentes 
ámbitos, personas que ponen 
muy en alto no solo al estado, 
si no a México.

La lista de personalidades podría 
ser interminable y más porque 
cada día se unen más. Uno de 
ellos es Fernando V, quien se ha 
convertido en uno de los líderes del 
ilusionismo contemporáneo. 

Sus presentaciones en Las Vegas 
y su participación al lado de los 
Champions of Magic, hacen que el 
BroadwayWorld lo califique como 
el nuevo Houdini de nuestros 
tiempos. 

En entrevista con Quadratín 
Jalisco, el originario de El Grullo 
de tan solo 26 años, habló sobre lo 
que representa para él presentarse 
por primera vez en su tierra con su 
espectáculo Cree el próximo 6 y 7 
de septiembre en Palcco. 

“Van a poder ver ilusiones a 
grande escala, con personas que 
aparecen, se desaparecen, se 
teletransportan, vuelan. Escapes 
como es la Tortura de Agua de 
Harry Houdini, mi escape de las 
mandíbulas de la muerte, efectores 
especiales, pirotecnia, bailarinas y 
hasta un acto del Cirque du Soleil 
para meter algo diferente”. 

Relató que en este show 
interactúa con el público tanto en 
sus asientos como en el escenario. 
“Hay magia de cerca, justo en 
medio del público, con objetos que 
me da el público, con la cámara 
en la pantalla grande y también 
uno de ellos tiene la oportunidad 
de subir al escenario y los hago 
volar. Hago predicciones, yo puedo 
predecir lo que van a decir. Es como 
una película de acción, concierto de 
rock, obra de teatro y todo inmerso 
al mismo tiempo. Lleva todo un 
concepto, toda una historia y trae 
un mensaje al centro que es Cree, 
por eso se llama así el show”. 

Confesó que en su show 
tiene un acto que uno de 

sus favoritos, pero no es 
para menos, ya que es 

una creación que 
él hizo y que la 
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Fernando V es originario 
de El Grupo y ha 

destacado como un 
gran ilusionista a nivel 

mundial. 

Van a 
poder ver 

ilusiones a grande 
escala, con personas 
que aparecen, se 
desaparecen, se 
teletransportan, 
vuelan

Fernando V

hace única en su estilo. 
“La ilusión con la que termino el 

show que se llama Light Walk, que 
camino en un destello de luz, es 
completamente original, la cree junto 
con el productor de Champions of 
Magic, de The Other Brothers y Andy 
García, quienes trabajan para los 
mejores magos del mundo (David 
Blaine y David Copperfield) y junto con 
ellos cree esta ilusión completamente 
original que no se puede ver en 
ninguna otra parte del mundo. Es 
como una especie de efecto especial, 
como si estuvieras viendo una película 
de acción, pero en vivo. Camino en un 
destello de luz, constantemente estoy 
probando que no hay absolutamente 
nada más que la luz y que estoy 
caminando como si estuviera en una 
cuerda floja. Después parten la luz a la 
mitad, espejos, brinco, me cuelgo de la 
luz, apagan la música, caigo. Ese más 
que nada es el que me gusta porque 
es algo completamente original”. 

Aunque poco a poco Mexico y sobre 
todo Jalisco comienza a ser sede 
de eventos importantes, un show 
de ilusionismo estilo Las Vegas era 
algo impensable y más siendo de un 
mexicano. 

“Por eso tenía muchas ansias de 
llegar a México porque no hay nada 
así en México, ni en Latinoamérica, 
entonces es la oportunidad de 
compartirles al público algo que 
no tenemos la oportunidad de ver 
muy seguido más que si vamos a Las 
Vegas, pero en México creo que no ha 
habido un show así mínimo en mucho 
tiempo”.

 

Luneta 3 y 4: $1,000
Luneta 1: $1,200
Discapacitados: $1,000
VIP: $1,500 
*www.palcco.com

PRECIOS BOLETOS
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Esperamos retomar buena 
racha en Liga: Eduardo Aguirre
Este sábado reanudarán 

su participación en el 
torneo mexicano ante 

Pumas, rival que no 
será sencillo 

César Huerta/Quadratín Jalisco

La experiencia de Leagues Cup no 
fue del todo positiva para el Atlas. 
Por eso, ahora se concentra en 
retomar el buen paso que tenía 

en la Liga MX. Este sábado, reanudará 
su participación en el Torneo Apertura 
2024, recibiendo la visita de los Pumas 
de la UNAM. Y el delantero Eduardo 
Aguirre confía en que los Zorros 
extenderán el invicto que llevan en las 
primeras cuatro jornadas.

“El equipo venía muy bien en Liga. 
En la Leagues Cup lo hizo muy bien, 
enfrentamos a grandes rivales que 
también les jugamos al tú por tú. Siento 
que todo eso nos sirve de experiencia. 
Esperemos retomar esa buena racha 
que estábamos teniendo en Liga, con 
victorias y qué mejor que este fin de 

A
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Eduardo Aguirre confía en que los Zorros extenderán el invicto que llevan. 

El duelo es resultado de 
las negociaciones del 
Gobierno con la FMF. 
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Arranca preventa de México vs EU 
Redacción/Quadratín Jalisco 

La emoción por ver el regreso de la 
Selección Mexicana a Jalisco después 
de 14 años es grande y muestra de 

ello es que a unas horas de que saliera 
la venta de boletos para el juego poco a 
poco las zonas se van llenando. 

Será el próximo 15 de octubre cuando 
el estadio Akron sea la sede donde 
México reciba a su acérrimo rival Estados 
Unidos en punto de las 20:30 horas. 

El martes, tal como lo informaron, salió 
la preventa de los boletos en la página de 
Boletomovil, pero para poder acceder a 
ella deberás tener una tarjeta de Banorte, 
patrocinador oficial del Tricolor. 

semana sacar los tres puntos frente a 
Pumas”, explicó el Mudo Aguirre.

“Siento que fue un poco de las 
dos. En redes sociales se subestimaba 
mucho al equipo y el equipo supo dar 
la cara. El torneo pasado siento que 
tuvimos buenos partidos, pero no 
buenos resultados, que obviamente 
a la afición es o que le gusta, los 
resultados a favor. No fue así, el equipo 
se comprometió a darle la vuelta a 

todo esto. Gracias a Dios se ha hecho 
en Liga, estamos invictos acá. En 
Leagues Cup siento que fueron buenos 
partidos, pero los resultados no fueron 
favorables. Siento que ha cambiado 
todo, el chip del equipo de darle la 
vuelta a los últimos dos tornos que no 
fueron buenos y devolverle la ilusión a 
la afición”, añadió.

Sabe que el rival del sábado es de 
respeto. “Sí, claro, sabemos cómo ha 

venido Pumas estos últimos torneos y 
el inicio que tuvo. Es un gran equipo y 
ya tocará el análisis más a fondo con el 
profesor en estos días. Siento que va a 
ser un buen rival para medir en el lugar 
que estamos. Tuvimos un gran inicio de 
torneo, las últimas dos derrotas dejan 
en resultados una mala cara, pero a 
retomarlo contra Pumas. La victoria 
sería algo bueno y qué mejor que 
en casa. Nos vendría bien la victoria”, 
sentenció el delantero rojinegro.

SUEÑA CON LA SELECCIÓN
Por otra parte, habló de la renovada 

ilusión de ver un nuevo proceso en 
Selección Mexicana. Sueña con volver 
a vestir la camiseta del representativo 
nacional, ahora bajo el mando de Javier 
Aguirre.

“A mí desafortunadamente no me 
ha tocado estar en Selección en estos 
últimos procesos. Obviamente, me 
gustaría estar ahora que el Vasco 
está empezando. Me gustaría estar 
en la primera convocatoria para ir 
empezando ese proceso. Con el Jimmy 
no se me dio ir, pero lo que está enfrente 
es con Javier Aguirre. Apuntarle a eso 
que es algo que yo me propuse desde 
que vine al Atlas, hacer goles para estar 
nuevamente en Selección”, afirmó.

El Estadio Akron tiene una capacidad 
de 46,335 y de acuerdo con la plataforma 
de venta de boletos, quedan disponibles 
más de 21,700. 

La preventa con las tarjetas 

participantes son del 21 al 27 de agosto y 
hay meses sin intereses. 

La venta para todo público arranca el 28 
en la misma plataforma y en el inmueble 
de las Chivas.

Premier Oriente
$3,000
Premier Poniente
$3,000
Lateral Inferior Oriente
$1,950
Lateral Inferior Poniente
$1,950

PRECIOS Cabecera Inferior Norte
$1,600.00
Cabecera Inferior Sur
$1,600
Lateral Superior Oriente
$990
Lateral Superior Poniente
$990
Cabecera Superior Norte
$500.00 - $850
Cabecera Superior Sur
$500.00 - $850


